

Le président Raul Castro à Caracas pour le 15e Sommet de l'ALBA/TCP



Caracas, 5 mars, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, se trouve à Caracas, la capitale vénézuélienne. Sa visite a deux grands objectifs : participer au XVe Sommet de l'ALBA/TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, Traité de Commerce des Peuples et se joindre aux hommages à feu le président Hugo Chavez, décédé le 5 mars 2013.

Vladimir Padrino, ministre vénézuélien de la Défense, a accueilli le Chef d'État cubain à l'aéroport international de Maiquetía.

Mise en place le 14 décembre 2004 par les présidents Hugo Chavez et Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, l'ALBA a été conçue comme une réponse à la ZLEA, la Zone de Libre échange des Amériques que Washington proposait à la région pour instaurer un marché « libre » au détriment des économies émergentes de l'Amérique du Sud.

Le XVe Sommet de l'ALBA s'est fixé pour but l'analyse entre autres des attaques contre le Venezuela perpétrés par des axes impérialistes.

L'on prévoit que la rencontre réaffirmera l'appui au Venezuela face aux récentes menaces des États-Unis suite aux élections qui auront lieu dans ce pays pendant la seconde quinzaine de mai.

La tenue du Sommet fait partie des rencontres à réaliser pour commémorer le 5e anniversaire de la disparition physique du Commandant Hugo Chávez.



Radio Habana Cuba